



Curso "Emergencias y trauma. Fórmulas de intervención"

DOCENTE	José Navarro Góngora (M-05223).
ORGANIZA	Grupo de Intervención Psicológica en Catástrofes y Emergencias (GIPCE) del Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia.
COORDINA	Concepción López Martín (G-2981).
DURACIÓN	7 horas.
FECHA Y HORARIO	Sábado, 27 de mayo de 2023. De 09:30 a 14:00 horas y de 15:30 a 18:00 horas.
MODALIDAD	Online. Plataforma de teleformación Moodle del COPG y Zoom.
PLAZAS	100.
PRECIOS	<p>Integrantes de los grupos de Emergencias y Catástrofes de los Colegios Profesionales de Psicología.....25,00€</p> <p>Integrantes de los grupos de Emergencias y Catástrofes de los Colegios Profesionales de Psicología demandantes de empleo.....15,00€</p> <p>Psicólogos/as colegiados/as.....50,00€</p> <p>Psicólogos/as colegiados/as demandante de empleo, estudiantes de 4º curso del grado de psicología, máster o doctoramiento en psicología.....25,00€</p>

Curso reconocido por la Consellería de Sanidade de la Xunta de Galicia
Nº de expediente: SA301A 2023/10-1



Curso "Emergencias y trauma. Fórmulas de intervención"

COMPETENCIAS

Las competencias que se esperan desarrollar en este curso son las siguientes:

- De conocimiento:
 - La respuesta a una situación de crisis: una visión desde las neurociencias.
 - Evolución en el tiempo de la respuesta de crisis y patología asociada.
 - Tipos de intervención en una situación de crisis y trauma.
- De experiencia:
 - Evaluación de los aspectos más importantes de una crisis.
 - Mentalización: el significado del trauma.

PROGRAMA

- 1. De la crisis al trauma:** Variables personales, del estresor y del apoyo social. Tipos de crisis: de evento único y repetidas. Estrés post-traumático simple y complejo. La ventana de la tolerancia.
- 2. La evolución de una crisis :** Impacto, procesamiento y conclusiones. El crecimiento post-traumático. Caracterización del momento del impacto.
- 3. La intervención en el momento del impacto.**
- 4. La intervención en la fase de procesamiento y de conclusiones:** Fase de estabilización. La elaboración del trauma.
- 5. El tratamiento de la disociación.**
- 6. El cuidado de los profesionales intervinientes:** antes, durante y después del proceso de la intervención en crisis.

OBJETIVOS

- Identificar las variables más habituales que influyen en la respuesta a una situación de crisis y que originan el trauma.
- Analizar la evolución de una crisis desde el inicio hasta las fases más avanzadas e identificar las estrategias de intervención.
- Reconocer la importancia del cuidado de los/as profesionales que intervienen en situaciones de crisis, identificando estrategias y medidas para garantizar su bienestar emocional, antes, durante y después de la intervención.

METODOLOGÍA

Los contenidos estarán apoyados con juego de roles, observación de casos en directo, prácticas de desarrollo personal, trabajo en equipo, lecturas individuales y charlas magistrales.



Curso "Emergencias y trauma. Fórmulas de intervención"

DOCENTE

JOSÉ NAVARRO GÓNGORA (M-05223).

Es profesor de la Facultad de Psicología de Salamanca y de la Universidad de Jyväskylä (Finlandia). Director de los Masters en Terapia Familiar y de Pareja (Universidad de Salamanca) y de Intervención en Crisis y Trauma UNIBE (República Dominicana). Ha trabajado como consultor de programas de Psicología de la Salud y de Intervención en Crisis para la Unión Europea en Asia Central, y como consultor para programas de intervención en crisis masivas en España y en América (Haití, México, República Dominicana, Chile y Ecuador). Sus áreas de interés clínico y de investigación tienen que ver con aspectos psicosociales de la crisis y la cronicidad en enfermedades, situaciones traumáticas y en la violencia en las relaciones íntimas. Ha escrito más de cincuenta artículos y capítulos de libros, así como quince libros sobre Terapia Familiar, enfermedad y familia, violencia en las relaciones íntimas y sobre intervención en crisis.

INSCRIPCIÓN

A través del correo electrónico del COPG (copgalicia@copgalicia.gal) remitiendo el boletín de inscripción junto con la copia da transferencia bancaria a nombre del Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia en la cuenta corriente IBAN Nº ES64 2080 0316 2330 4000 8164 de ABANCA o a través de la Sede Electrónica del COPG. Se respetará rigurosamente la orden de entrada de las inscripciones realizadas.

El curso tendrá un mínimo de asistentes, teniendo preferencia las psicólogas y psicólogos integrantes de los grupos de Emergencias y Catástrofes de los Colegios Profesionales, pudiendo suspenderlo el Colegio en caso de no obtener un número de suficientes inscripciones.

Al día siguiente de finalizar el plazo de inscripción se comunicará por e-mail la admisión o no admisión.

Al finalizar el curso se entregará el correspondiente certificado de asistencia, para el que será necesario tener asistido al 80% de la duración de la sesión.

Non se podrá anular la inscripción ni se devolverá el importe de la matrícula fuera del plazo señalado para la inscripción.

Se deberá estar al corriente de pago de las cuotas colegiales. Para las tarifas de demandante de empleo, se adjuntará el informe de situación administrativa actual o el informe de demandante de empleo, firmado por la persona responsable de la oficina del Servicio Público de Empleo de la Comunidad Autónoma correspondiente con data actual y la tarjeta de demandante de empleo. Los y las estudiantes del último año de Psicología tendrá que presentar copia de la matrícula. Los y las Psicólogas de otros Colegios Profesionales tendrán que enviar el certificado de colegiación.

Último día de inscripción: 18 de mayo de 2023.



BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN

Curso "Emergencias y trauma. Fórmulas de intervención"

Para tu inscripción envía este boletín, junto con la copia de la transferencia bancaria a nombre del Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia en la cuenta corriente IBAN N° ES64 2080 0316 2330 4000 8164 de ABANCA, a la dirección de correo electrónico del COPG copgalicia@copgalicia.gal hasta el **18 de mayo de 2023** o realiza la inscripción a través de la sede electrónica: sede.copgalicia.gal

NOMBRE Y APELLIDOS:

N° DE COLEGIADO/A: **N° DNI / NIE:**

DIRECCIÓN:

TELÉFONO: **E-MAIL:**

PROFESIÓN:

ERES MIEMBRO DEL GRUPO DE EMERGENCIAS Y CATÁSTROFES? SI NO

..... **Solicita factura** (Adjuntar datos fiscales)

ADJÚNTESE A ESTE BOLETÍN COPIA DE LA TRANSFERENCIA BANCARIA A ABANCA, IBAN ES64 2080 0316 2330 4000 8164

En cumplimiento del Reglamento Europeo de Protección de Datos le informamos que tratamos la información que usted nos facilita y cumplimos con la normativa vigente en materia de protección de datos. El responsable del tratamiento es Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia, con CIF Q1500265B, con domicilio en Rúa Espiñeira, 10, baixo, Santiago de Compostela, provincia de A Coruña, con número de teléfono 981534049. La finalidad principal es mantener las relaciones que nos vinculan, en especial cumplimiento de los deberes a las que viene sometida la organización debido a la Ley de Colegios Profesionales y demás normativa vinculante, es decir, ejercicio competencias públicas, así como el consentimiento, y el interés legítimo tanto propio como de la entidad. Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre se estamos tratando los suyos datos personales, por tanto tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios en cualquier momento. En determinadas circunstancias, podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones, también podrá, por motivos relacionados con su situación particular oponerse al tratamiento de sus datos. El Colexio Oficial de Psicoloxía de Galicia dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones, mediante escrito, acompañado de copia de documento oficial que le identifique dirigido a copgalicia@copgalicia.gal o dirigiéndose a nuestras dependencias. Una vez cumplimentados los fines para los cuáles fueron obtenidos los datos, los mismos atardecer destruidos conforme a la normativa vigente. Le informamos que nuestra Delegada de Protección de Datos es doña Cecilia Barros Díaz, con contacto en el número de teléfono 981894601 y correo electrónico copgalicia@copgalicia.gal. Puede consultar la información adicional y detallada sobre nuestra política de privacidad en el tablero de la entidad o en la página web www.copgalicia.gal

No autorizo al COPG a hacer uso de las fotografías, ya sean individuales o en grupo, en las que aparezca mi imagen, realizadas en las distintas actividades en las que participe, para ser publicadas en la página web del Colegio, prensa, exposiciones, revistas o demás publicaciones que realice el Colegio (En el caso de no aceptar el uso descrito marca el cuadro)